
  

INSTITUTO ESTATAL ELECTORAL 
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NUEVO LEON 
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SECRETARIA EJECUTIVA. 

Acta de la Sesion Extraordinaria del dia 17 de Septiembre de 2024 

Ss En la ciudad de Monterrey, capital del estado de Nuevo Leén, siendo las trece horas del dia 

diecisiete de septiembre de dos mil veinticuatro, se Ilevé a cabo la Sesion Extraordinaria en 

modalidad en linea, contando con la asistencia de siete Consejeras y Consejeros Electorales, 

    quienes integraron el quérum de ley. asi como el Secretario Ejecutivo y cinco representantes de 

partido politico acreditados ante el Consejo de este Instituto Electoral. é. 

Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco; 

Consejera Presidenta del Consejo General. 

y las Consejeras y Consejeros Electorales: 

Lic. Rocio Rosiles Mejia; 

Mtro. Alfonso Roiz Elizondo; 

Mtro. Carlos Alberto Piiia Loredo; ay 

Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza; 

Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez; 

Lic. Alejandra Esquivel Quintero; \\ 

  

\ 

Ademas, estuvieron presentes las personas representantes de los Partidos Politicos: 

Lic. Maximiliano Israel Robledo Suarez, del Partido Accién Nacional; \ 

Lic. Olga Lucia Diaz Pérez, Partido Verde Ecologista de México: yw 

Mtro. Obet Beltran Moreno, del Partido del Trabajo; s 

Lic. Ricardo Iracheta Coronado, del Partido VIDA NL; 

Lic. Walter Gonzalez Vargas, del Partido Esperanza Social nl; 

Asi como del Mtro. Martin Gonzalez Muiioz, Secretario Ejecutivo. 
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mil veinticuatro, damos inicio a esta sesién de caracter extraordinaria, solicito al Mtro. Martin 

Gonzalez Mujioz desahogar los dos primeros puntos del orden del dia. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Muy 

buena tarde. El primer punto es el registro de asistencia y declaracion de quérum. Les informo que 

  

existe quérum legal para sesionar y, por lo tanto, los acuerdos que llegaren a tomarse en esta sesion 

seran validos. Como segundo punto tenemos la lectura y aprobacién en su caso, del proyecto del 

orden del dia que es e! siguiente: oh 

1. Registro de asistencia y declaracién de quérum. 

re)
 

Lectura y aprobacién en su caso, del orden del dia. 

Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacio: uw 

    
   

Ciudadana de Nuevo Leon, mediante el cual se resuelve el procedimiento de solicitud de 

remocion identificado con la clave PSR-04/2024, promovide en contra de la ciudadat ; 

Elizabeth Menchaca Gonzalez, Consejera Presidenta de la Comision Municipal Electoral 

de Juarez, Nuevo Leon. 

4. Proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participacién 

Ciudadana de Nuevo Lean, por el que se resuelve lo relativo a la renovacién del encargo iy) 

  

de despacho correspondiente al puesto de Asistencia Técnica de Organizacién Electoral y 

(A-4), adscrito a la Direccién de Organizaci6n y Estadistica Electoral de este Instituto. 

w Proyecto de acuerdo del Conseje General del Instituto Estatal Electoral y de Participacién yy 

Ciudadana de Nuevo Leon. por el que se resuelve lo relativo al otorgamiento de incentivos 

al personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este Instituto, correspondiente 

al ejercicio valorado 2023 

Es el orden del dia para esta sesion. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carra 

  

Gracias Secretario. Alguien tiene comentarios sobre el proyecto del orden del dia?, al no haber 

comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto del orden del 

dia, quicnes estén por la afirmativa favor de levantar la mano. Ila quedado aprobado el orden del 

dia. 

   Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco, — 

Continuamos con el tercer punto del orden del dfa, que corresponde al proyecto de acuerdo 

mediante el cual se resuelve la solicitud de remocién promovido en contra de la Consejera | 

Presidenta de la Comision Municipal Electoral de Juarez. Solicito ala Lic. Guadalupe Téllez Pérez | 

  dé lectura a la sintesis correspondiente. | 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — Gracias Consejera Presidenta, con) 

   

  
gusto. “El pasado 23 de agosto, sc recibié un escrito por parte del partido Movimiento Ciud 
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ante este Consejo General, mediante el cual solicité la remocién de la ciudadana Elizabeth 

Menchaca Gonzalez, Consejera Presidenta de la Comision Municipal Electoral de Judrez. Al 

respecto, en el proyecto se propone descchar la solicitud de remocion antes sefialada, toda vez que 

se considera que los hechos indicados por el promovente, no actualizan una causa grave que 

justifique el inicio del procedimiento en términos del articulo 84 del Reglamento de la Comisién 

Estatal Electoral y las Comisioncs Municipales Electorales. Lo anterior, al considerar que las 

pruebas presentadas resultan insuficientes para acreditar su dicho: toda vez que del video 

presentado como prueba se advierte que la actuacién de la Consejera Presidenta de esa Comision 

fue en ejercicio de la atribucién prevista en el articulo 6, fraccién VII del Reglamento de Sesiones as 

de las Comisiones Municipales Electorales de este Instituto, relativa a garantizar que las sesiones B 

se desarrollen en orden. En tal virtud, se presenta a consideracién de este Consejo General el 

proyecto de acuerdo en los términos expuestos.” Es cuanto. 

   

  

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasc 
7 

Muchas gracias Secrectario. jAlguien tiene comentarios sobre el proyecto?, al no haber 

comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacion del proyecto de acuerdo ns 

mediante el cual se resuelve el procedimiento de solicitud de remocion identificado con la clave 

PSR-04/2024, promovido en contra de la ciudadana Elizabeth Menchaca Gonzalez, Consejera 

Presidenta de la Comision Municipal Electoral de Juarez, Nuevo Leon. Favor de manifestar el 

sentido de su voto al escuchar su nombre ¢Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? Ky 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor, 

Seeretario Ejceutiva, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - (Lic. Rocio Rasiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzilez Mujioz. — ;Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejera Electoral, Mtro. Alfonse Roiz Elizondo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - .Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electaral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

  

    

  

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ~Mira. Martha Martinez Garza? 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor. 

  

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - {Lic. Guadalupe Téllez Pérez’ 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

w 
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Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Numero Uno); 

y antes de continuar, me permito dar cuenta de la llegada del Lic. Obet Beltran Moreno 

representante del Partido del Trabajo a las 13:08 horas. Es cuanto Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Gracias Secretario. El cuarto punto del orden del dia corresponde al proyecto de acuerdo relativo 

a la renovacién del encargo de despacho correspondiente al puesto de Asistencia Técnica de Ny 

Organizacién Electoral. Solicito a la Lic. Rocio Rosiles Mejia dé lectura a la sintesis 

correspondiente. 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — Enscguida Conscjera Presidenta. “Fl 11 de 

  

septiembre de 2023, la Secretaria Djecutiva de este Instituto designé a la ciudadana Pernanda\ 

Martinez Soto, como encargada de despacho en el puesto de Asistencia Técnica de Organizacign 

Electoral (A-4), adscrita a la Direecién de Organizacién y Estadistica Electoral, por un periodo de 

seis meses, mismo que concluyé el 16 de marzo de 2024. Posteriormente, cl pasado 08 de marzo, 

este Consejo General aprobé el acuerdo relativo a la primera renovacién del encargo de despacho 

referido con antelacién, por un periado adicional de scis meses, comprendido del 17 de marzo al iy 

17 de septiembre del presente afo. En tal virtud, toda vez que el encargo de despacho que 

actualmente desempefa la ciudadana Fernanda Martinez. Soto como encargada de despacho del 

puesto de Asistencia Técnica de Organizacién Electoral (A-4), finalizara el préximo 17 de ay 

septiembre, en el proyecto de acuerdo se propone aprobar la segunda renovacién de dicho 

nombramiento por un periodo adicional de seis meses, comprendido del 18 de septiembre de 2024 

al 18 de marzo de 2025, o en su caso, hasta en tanto dicha plaza sea ocupada por alguna de las vias 

previstas en el articulo 390 del Estatuto del Servicio Profesional Electoral Nacional y del Personal 

de la Rama Administrativa. Lo anterior es asi, ya que su designacién resulta esencial, toda vez que 

la Direccion de Organizacion y Estadistica Electoral de este Instituto es responsable de apoyar en 

el funcionamiento de las Comisiones Municipales Electorales; apoyar y dar seguimiento al 

cumplimiento de las sentencias dictadas por las autoridades jurisdiccionales respecto a las 

elecciones de Diputaciones Locales y Ayuntamientos del Proceso Electoral 2023-2024: apoyar en 

la elaboracion de la planeacion operativa de 2025; dar seguimiento a la destruccién de la 

documentacién y materiales electorales utilizados y sobrantes del proceso electoral local; entre 

otros. En tal virtud, se presenta a este Consejo General el proyecto de acuerdo en los término: ee 

expuestos.” Es cuanto Consejera Presidenta. 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — | 

Muchas gracias. ,Alguien tiene algun comentario sobre el proyecto?, al no haber comentarios, I 

solicito al Secretario lo someta a votacién. | | 

Jl / 
Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Con mucho gusto Presidenta. Antes de 

< F / 
continuar, me permito dar cuenta de la Ilegada de la Lic. Olga Lucia Diaz Pérez representante del / 4 | 

Partido Verde Ecologista de México a las 13:10 horas. Continuamos, se consulta entre. 
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Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacidn del proyecto de acuerdo por el que se 

resuelve lo relativo a la renovacién del cneargo de despacho correspondiente al puesto de 

Asistencia Técnica de Organizacién Electoral (A-4), adscrito a la Direccién de Organizacion y 

Estadistica Electoral de este Instituto. Favor de manifestar cl sentido de su voto al escuchar su 

nombre {Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. e 
Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - {Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufivz. -{Muro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor. 

  

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

  

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - {Mtra. Martha Martinez Garza? 

  

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. - A favor. 

  

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufiaz. - {Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ,Lic. Alejandra Esquivel Quintero? 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad, 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Numero Dos). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Continuamos con el quinto punto del orden del dia que corresponde al proyecto de acuerdo relativo 

al otorgamiento de incentivos al personal del Servicio Profesional Electoral Nacional de este 

Instituto, correspondiente al 2023. Solicito a la Lic. Rocio Rosiles Mejia dé lectura a la sintesis 

correspondiente. \ 

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — Con gusto Presidenta. “Los articulos 438 y 43 . 

del Estatuto del Servicio Profesional Electoral Nacional v del Personal de la Rama Administrativa: “rE 

16 y 25 de los Lineamientos para el otorgamiento de incentivos al personal del Servicio en el | 

sistema de los Organismos Publicos Locales Electorales, sefialan que los incentivos son los 

reconocimientos, beneficios 0 remuneraciones, individuales 0 colectivos, que los Organismos | 

Publicos Locales pueden otorgar a las y los miembros del Servicio que cumplan los méritos y / \ / 

requisitos establecidos, estando supeditado su otorgamiento al presupuesto disponible, y se b; y, 
Nn 

| x 
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en los principios de méritos y de igualdad de oportunidades. Ahora bien, los articulos 25 y 26 de 

| los Lineamientos referidos, sefialan que los incentivos por rendimiento son los estimulos al cual 

podra aspirar el Personal del Servicio con el propésito de reconocer los méritos registrados en el 

desempefio de sus funciones durante el ejercicio valorado. En ese sentido, en el proyecto de 

acuerdo se determina que respecto al incentivo por rendimiento, se debe otorgar una retribucion 

equivalente a un mes de suelduy bruto conforme al cargo o puesto, con las deducciones 

correspondientes a un maximo del 20% del Personal del Servicio con que cuenta este instituto que 

haya obtenido las mejores calificaciones, por lo que toda vez que dicha evaluacion se realizo a 22 

personas, se estima que el mismo debera ser otorgado a un total de 4 miembros del Servicio. En a 

tal virtud, se propone aprobar el otorgamiento de incentivos 2023 correspondientes a los miembros 

del Servicio Profesional Electoral Nacional siguientes: Victoria Monserrat Macias Castillo; 

Andrés Saldivar Martinez; [léctor Carlos Valadez Moreno; y, Gustavo Torres Ortiz. En razon de 

lo anterior, se presenta al Consejo General cl proyecto de acuerdo y su Anexo Unico en los 

términos expuestos.” Es cuanto Consejera Presidenta y si me permite y aprovechando que tengo 

el uso de la voz nada mas quisiera hacer pucs una felicitacién, decirles al personal que se hacg 

acreedor de este incentivo; pues enhorabuena y como lo dije en la Sesion de Comision Interna 

pues este incentivo es un reconocimiento sin lugar a dudas a mucho de lo que el servicio 

profesional electoral nos aporta a las instituciones democraticas. Mucho se dice que es el pilar de 

esas instituciones y se reitera, lo reiteramos y este incentivo no es mas que un pequefiisimo 

reconocimiento a todo su compromiso, a tudo su empefio, a todo su profesionalismo con el we gl 

arduamente realizan las tareas a las que el servicio profesional esta asignado. debemos decirlo 

también el que se hagan acreedores de eslus incentivos significa que ademas hacen un 

| sobreesfuerzo por acreditar las metas, las evaluaciones y todo ello; quienes hemos pasado por el 

servicio profesional electoral sabemos que también eso requiere de cierta, pues disciplina, entrega q\ 

compromiso, tareas adicionales y pues ver aqui este reconocimiento a este personal es sin duda         también pues una prueba a la sociedad y a la democracia, de que profesionalizar vy especializar al 

personal de las instituciones siempre rendira los mejores frutos y siempre fortalecera a todas las 

instituciones democraticas. Enhorabuena este personal, esperaria desde luego que mas personal 

  

esté también desde luego haciéndose acreedor a este estimulo, a este incentivo y ojala siga siendo 

el servicio profesional electoral nacional como lo ¢s otro, un referente para muchas instituciones 

y se multiplique esta profesionalizacion a la par en otras tantas para ir especializandose en las 

tareas correspondientes un abrazo a todas y cada uno de ellos que hoy hemos referido aqui en este 

acuerdo que muy seguramente pues aprobaremos en un momento y va mi reconocimiento entero 

para ellos”. Gracias Consejera Presidenta. 

| Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

  

Muchas gracias Consejera Rocio. ,Habia levantado la voz. la Consejera Alejandra Esquivel 0 no? 

No, muy bien. Bueno yo también quisiera sumarme justamente a las palabras que ya expresé Rocio 

muy muy bien con esta felicitacién para el personal del SPEN por todo su esfuerzo, todo su trabajo, 

su compromiso con el Instituto porque lo miramos en el dia a dit 

  

asi que muchas felicidades a / / 

   

    

cada uno, cada una de ellas; muchas gracias. gAlguien mas desea hacer uso de la oz? si yi 

hay mas comentarios, solicito al Secretario lo someta a votacion.    
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Secretario Ejecutive, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. — Con mucho gusto Presidenta. Se 

consulta entre las Consejeras y los Consejeros Electorales la aprobacién del proyecto de acuerdo 

por el que se resuelve lo relativo al otorgamiento de incentivos al personal del Servicio Profesional 

Electoral Nacional de este Instituto, correspondiente al ejercicio valorado 2023. Favor de 

manifestar el sentido de su voto al escuchar su nombre ;Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco? 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — A 

favor. 

Secretaria Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Munoz. - ,Lic. Rocio Rosiles Mejia? 

  

Consejera Electoral, Lic. Rocio Rosiles Mejia. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — ;Mtro. Alfonso Roiz Elizondo? 

Consejero Electoral, Mtro. Alfonso Roiz Elizondo. — A favor 

Seerctario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ;Mtro. Carlos Pifia Loredo? 

Consejero Electoral, Mtro. Carlos Alberto Pifia Loredo. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiioz. - ,Mtra. Martha Martinez Garza? 

& 

Consejera Electoral, Mtra. Martha Magdalena Martinez Garza. — A favor ky 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. - ,Lic. Guadalupe Téllez Pérez? 

Consejera Electoral, Lic. Maria Guadalupe Téllez Pérez. — A favor. 

Secretario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Muiiz. - Lic. Alejandra Esquivel Quintero? r 

Consejera Electoral, Lic. Alejandra Esquivel Quintero. — A favor. 

Seerctario Ejecutivo, Mtro. Martin Gonzalez Mufioz. — Ha quedado aprobado por unanimidad. 

(Se anexa a la presente el documento integro antes mencionado, como Anexo Numero Tres). 

Consejera Presidenta del Consejo General, Mtra. Beatriz Adriana Camacho Carrasco. — 

Habicndo agotado los puntos del orden del dia, agradezco su participacion. 

Con lo anterior, y siendo las trece horas con veinte minutos del dia 17 de septiembre de dos mil 

veinticuatro, se declara la clausura de la Sesion Extraordinaria. Firmamos para consiancia. YO, 

Mtro. Martin Gonzalez Mufioz, en mi calidad de Secretario Ejecutivo del Instituto Estatal Electoral 

y de Participaci6n Ciudadana de Nuevo Leon, y con base en el audio y video de la sesion, DOY 

FE de lo asentado en la presente acta: la cual fue aprobada por el Consejo General de, Gle Instituto 
AA dfs Ae 

en Sesién Ordinaria celebrada el veintiocho de octubre de dos mil/ vei Hieyatro/lo anterior de 

conformidad con lo establecido en los articulos 103 fraccién I defialLe E]éctorAl para el Estado \ 
| = 

tuto de Nuevo Leon; y 72 del Reglamento de Sesiones del Case Cal del 
i 

Electoral y de Participacién Ciudadana del Estado de Nap tLepp 

     

  

  


